

1^{er} juin 2023

RAPPORT ANNUEL - ANNEE SCOLAIRE 2022-2023

Conseil d'école
Académie de la Moraine

Chers parents, tuteurs ou tutrices,

L'année 2022-2023 a été fructueuse pour le conseil d'école de l'Académie de la Moraine. Il s'est réuni quatre fois, à savoir les 18 octobre 2022, 15 novembre 2022, 7 février 2023 et 1^{er} juin 2023. De plus, un sous-comité pour l'aménagement de la cour s'est réuni à quelques reprises pour préparer une proposition pour le conseil scolaire. Le conseil d'école s'est intéressé à diverses questions durant l'année, y compris le projet d'aménagement de la cour d'école, la reprise de repas chauds et des activités péri- et parascolaires à l'école. Ses réunions étaient ouvertes au public et généralement en mode hybride de sorte à encourager la participation des parents et des autres membres de la communauté scolaire.

La mission des conseils d'école consiste à contribuer à améliorer le rendement des élèves et à motiver les parents à s'impliquer activement dans le système d'éducation. De plus, lors d'une réunion, la directrice a présenté le code de vie ainsi que le plan de prévention et d'intervention en matière d'intimidation aux membres du conseil d'école, ce plan ayant été révisé par certains membres du conseil. Les conseils d'école jouent par ce fait un rôle consultatif. Ils réalisent leur mission principalement en faisant des recommandations à la directrice ou au directeur de leur école et au Conseil scolaire. Aussi, tout au long de l'année scolaire en 2022-2023, le conseil d'école de l'Académie de la Moraine a eu l'opportunité de faire des commentaires ou des suggestions sur certaines thématiques scolaires, entre autres l'organisation des zones de récréation et la reprise d'activités scolaires variées. Les membres du conseil ont aussi été sollicités afin de réviser des projets d'amendement de politiques et de directives soumises pour consultation par le Conseil scolaire Viamonde. Le conseil d'école a aussi eu l'opportunité de faire des commentaires sur l'ébauche du calendrier scolaire 2023-2024 soumis pour consultation par le Conseil scolaire.

Avec le retour progressif aux activités scolaires typiques, le conseil d'école a offert quelques activités :

- Un atelier culinaire en virtuel, animé par *C'est moi le Chef!* offert aux enfants du cycle préparatoire afin d'encourager la communication orale en français. L'atelier a eu lieu le 3 décembre sur Zoom!

- Participation de l'école au projet « Changer son monde » du COPA National, incluant un atelier sur l'équité et l'inclusion présenté aux parents de la région de York.
- Préparation d'une proposition d'aménagement de la cour d'école, incluant une aire d'apprentissage extérieur et des jeux peints au sol. La proposition initiale a été approuvée et nous espérons franchir les prochaines étapes prochainement pour permettre une installation en fin d'été ou début d'automne.
- Les diners pizza chaque vendredi ont été offerts de janvier à la fin juin, grâce à l'appui de plusieurs personnes. Entre autres, Gabrielle Dumas, membre du conseil d'école, s'est chargée des commandes hebdomadaires et de la coordination de la distribution. Mme Munera, secrétaire d'école et membre du conseil, a planifié les commandes dans le Guichet Viamonde et des bénévoles de 6^e année ont aidé avec la distribution. Un deuxième repas chaud, commandé sur la plateforme Lunchbox a été offert pendant quelques mois, cependant, le taux de participation étant insuffisant, le fournisseur a dû annuler.

De plus, grâce à l'engagement du personnel d'école et à l'appui du conseil scolaire Viamonde, de nombreuses activités périscolaires ont été incorporées au programme scolaire cette année, par exemple des cérémonies en personne (Jour du Souvenir, Cérémonie des 6^e, Levées de drapeaux), des spectacles (Kattam et ses Tam-tams, Bill Bestiole), des clubs (la chorale, Pokémon), des activités sportives (Sautons en cœur, ballon-chasseur avec York Regional Police, tournoi de soccer à Norval-Morrisseau) et des sorties éducatives.

Je tiens à remercier les nombreuses personnes qui, tout au long de l'année, ont si généreusement donné de leur temps pour contribuer à la réussite des activités du conseil d'école. Mes remerciements s'adressent en particulier à ceux et celles qui ont été mes collègues au conseil d'école en 2022-2023, à savoir Mme Ounissa Laya, vice-présidente, Mme Mona Shahnazari, trésorière, M. Jiunn Lam, secrétaire, Mme Gabrielle Dumas, Mme Houda Ouahban Chahdi, Mme Sabrina Barèche, Mme Hibo Ismail, M. Faraz Firouzi, Mme Savita Benkabbour, ainsi qu'aux représentants de l'école, Mme Lisa Tanguay, enseignante, Mme Munera Ismael, secrétaire et Mme Danica Fisher, directrice.

Pour conclure, le conseil d'école remercie tous les parents pour leur support tout au long de l'année scolaire surtout pendant cette période de transition. Les procès-verbaux des réunions du conseil, de même que ses états financiers, sont à la disposition du public et peuvent être consultés sur le site internet de l'école. Enfin, j'aimerais, au nom de tout le conseil d'école, souhaiter bonne chance aux personnes qui se porteront candidats pour se joindre au conseil d'école en septembre 2023. Les questions dont le nouveau conseil devra s'occuper en priorité à l'issue de ces élections seront, entre autres, l'aménagement de la cour, des projets pour engager les parents dans la vie scolaire, et des activités sociales pour tisser des liens communautaires. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter la direction de l'école, Mme Danica Fisher.

Veillez agréer, chers parents, tuteurs ou tutrices, les salutations les plus cordiales du conseil d'école de l'Académie de la Moraine.

Bonnes vacances à tout le monde ! Surtout, gardez-vous en santé!

Elena Turcan
Présidente
Conseil d'école de l'Académie de la Moraine